

GLANZVOLLER AUFTAKT IN DEN VELOFRÜHLING



Attraktiver hätte sich unser neu gewählter Präsident vom Veloclub Rheinfelden, Edi Feldmann, den Start in die neue Saison nicht vorstellen können. Unter tiefblauem Himmel starteten am Sonntagmorgen 18 adrenalinhungrige Radenthusiasten, in Begleitung der bereits wärmenden Frühlingssonne, zur ersten offiziellen Ausfahrt im neuen Jahr. Beim gemütlichen einrollen Richtung Möhlin zur Grenzüberquerung beim Kraftwerk Schwörstadt herrschte reger Gedankenaustausch unter den Freaks. Ruhiger wurde es dann im Hinterland an den Aufstiegen in der Gegend um Dossenbach-Minseln-Karsau. Nach gut zwei Stunden schloss sich der Kreis und wir erreichten via alte Rheinbrücke wieder Rheinfelden. Im heimischen Garten sorgten Annalis und Peter Hasler für das leibliche Wohl mit Tranksame und Leckeres vom Grill. Die gute Kameradschaft, die disziplinierte und rücksichtsvolle Fahrweise lässt uns positiv über den weiteren Verlauf der Saison stimmen!



Wer Ausdauersport betreibt, darf über viele Jahre hohe Lebensqualität erwarten, ganz nach dem Motto: **LEBEN HEISST BEWEGEN!**

Bike- oder Rennvelo-Ausfahrten ab sofort immer Mittwoch 18 Uhr und Samstag 13 Uhr.
Besammlung: Parkplatz gegenüber Rest. Drei Könige.